

## Medienmitteilung

6. Mai 2024

### Neue Leitende Ärztin Senoradiologie gewählt

**Die Spitalleitung hat Dr. med. Barbara Grüber-Hoffmann zur Leitenden Ärztin Senoradiologie am Kantonsspital Schaffhausen per 1. Juli 2024 gewählt.**

Dr. med. Barbara Grüber-Hoffmann studierte Humanmedizin in Deutschland an der Universität Giessen sowie an der Universität Frankfurt und schloss im Jahr 1989 ab. Nach erfolgreichem Abschluss des Staatsexamens wurde Dr. med. Barbara Grüber-Hoffmann 1994 die ärztliche Approbation erteilt. Zur Facharztausbildung war sie als Assistenzärztin und anschliessend als Oberärztin am Universitätsklinikum Heidelberg tätig. Im Jahr 2003 erlangte Dr. med. Barbara Grüber-Hoffmann den Facharzttitel für Diagnostische Radiologie.

Von 2006 bis 2013 war Dr. med. Barbara Grüber-Hoffmann als Fachärztin in zwei Radiologischen Praxen im Raum Mannheim und Heidelberg tätig, überwiegend im Fachgebiet der Mamma Diagnostik, einschliesslich der Interventionen an der Brust. Ab 2011 nahm sie als Befunderin am deutschen Mammographie-Screening-Programm «Süd-Hessen» teil.

Nach ihrem Wechsel in die Schweiz im Jahr 2013, war Dr. med. Barbara Grüber-Hoffmann als Oberärztin mbF Radiologie am Spital Grabs und anschliessend am Kantonsspital Aarau, tätig. Ab 2015 arbeitete sie als Leitende Ärztin Radiologie erst am Bürgerspital Solothurn und ab 2016 am Kantonsspital Winterthur. Seit 2020 ist Dr. med. Barbara Grüber-Hoffmann als Leitende Ärztin Radiologie am Bürgerspital Solothurn tätig. "Mit Frau Dr. Grüber Hoffmann haben wir eine der erfahrensten Brustradiologinnen der Schweiz gewinnen können, welche einer der grössten Erfahrungen im Brustkrebs-Screening besitzt" betont Prof. Dr. med. Andreas Gutzeit, Chefarzt des Instituts für Radiologie und Nuklearmedizin am Kantonsspital Schaffhausen.

Die Spitäler Schaffhausen und Prof. Dr. med. Andreas Gutzeit, freuen sich über die Wahl von Dr. med. Barbara Grüber-Hoffmann zur Leitenden Ärztin Senoradiologie und wünschen ihr einen guten Start.

### Kontakt für Rückfragen

Kommunikation Spitäler Schaffhausen

Telefon +41 52 634 88 27

E-Mail: [kommunikation@spitaeler-sh.ch](mailto:kommunikation@spitaeler-sh.ch)

### **Die Spitaler Schaffhausen**

Die Spitaler Schaffhausen umfassen das Kantonsspital inklusive Rehabilitation und bergangspflege, das Psychiatriezentrum Breitenau, den Kinder- und Jugendpsychiatrischen Dienst sowie die Praxen Kardiologie / Radiologie Posthof Neuhausen und Neurologie Schaffhausen Zentrum. Unsere Mitarbeitenden setzen sich taglich fur sie – die Gesundheit von uber 100 000 Einwohnerinnen und Einwohnern des Kantons Schaffhausen und der angrenzenden Regionen – ein. Die Spitaler Schaffhausen befinden sich auf der Spitalliste des Kantons Schaffhausen.

Seit 2006 sind die Spitaler Schaffhausen als «selbststandige Anstalt des ublichen Rechts» organisiert. An der Spitze steht der Spitalrat, in welchem der Vorsteher des Departements des Innern des Kantons Schaffhausen von Amtes wegen Einsitz nimmt. Operativ werden die Spitaler Schaffhausen durch den CEO Dr. med. Andreas Gattiker und die Spitalleitung gefuhrt.